Christoph Poschenrieder

L'auteur : Christoph Poschenrieder

Christoph Poschenrieder, né en 1964 à côté de Boston aux Etats-Unis, habite actuellement à Munich. Intéressé par la philosophie de Schopenhauer, il travaille depuis 1993 en tant que journaliste indépendant et certains de ses romans donnent lieu à des films documentaires. Actuellement, il consacre la plupart de son temps à l'écriture.

Le livre : Le monde est dans la tête (TP)

En 1818, le trentenaire Arthur Schopenhauer ne parvient pas à faire publier son premier traité de philosophie en Allemagne. Muni d'une recommandation de Goethe, il décide de partir pour Venise, dans l'espoir de rencontrer le poète Lord Byron. En chemin, il fait la connaissance d'un étudiant vagabond, passionné comme lui par la philosophie indienne et l'Extrême-Orient.

Stephan Knösel

L'auteur: Stephan Knösel

Après son baccalauréat, l'auteur travaille pendant plusieurs années dans une vidéothèque, où il écrit des romans et participe à des courts-métrages. Depuis 2001, il est scénariste indépendant. En tant qu'auteur, "Echte Cowboys" est son premier roman.

Le livre : Echte Cowboys – De vrais cowboys

Canicule à Munich. La mère de Cosmo tombe dans le coma après une tentative de suicide. Cosmo, encore adolescent, veut fuir, mais ne sait pas où aller. Sur son chemin, il rencontre Nathalie et Tom. Ces derniers sont seuls comme lui. Le trio se forme. La réalité semble alors moins cruelle. Mais soudain, la situation dégénère et une dispute va changer la vie des trois à jamais...